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 ２学期も折り返しとなりました。楓祭には多くの保護者の方にご来場いただきました。また、アンケートでは 

心温まるお言葉をたくさんいただきました。本当にありがとうございました。お子様の合唱はいかがでしたか。

間違いなく心に響く合唱だったと思います。 

 生徒会役員選挙が終わり、先輩として臨んだ合唱コンクールを通して、子どもたちは個人として、集団として

変わろうとしています。子どもたちの成長をこれからも大切にしていきたいと思います。 

 寒暖差が激しい日々が続いています。お子様だけでなく保護者の方々も、お身体をご自愛ください。 

 

                                         学年主任 森田 伊織 

 

 

 先日の立会演説会・選挙において、次期生徒会本部役員及び専門委員長が選出されました。今月号の学年だよりで

は、北中学校をより良くしていくためにどのような活動をしていきたいか、役員の皆さんに公約や抱負を教えてもら

いました。紙面の関係上、新専門委員長の抱負に関しましては、ページをまたいで掲載しています。併せてご覧くださ

い。なお、任命式は 11 月 11 日（月）に予定しており、この任命式をもって、正式に 3 年生からバトンを引き継ぐ

ことになります。 

 

生徒会長 宮本倖琉 

 生徒会長に当選選しました、宮本倖琉です。私は、公約で「他学年との交流、縦のつながりの強化」を掲げ

ました。これからたくさんの交流を増やし、さらに新たな交友関係を増やしていけるよう頑張ります。この学

校が活気あふれる場所となるように努力していきます。 

副会長 山川茉希 

 この度、生徒会副会長になりました、山川茉希です。公約の 1つ目は「北中の心構え」の徹底です。そのた

めに、ポスターや放送で呼びかけるなど、どのようにしたら実現できるかを考えて活動していきます。2つ目

は、行事の活性化です。全校生徒のアイデアを取り入れるなど、より充実した行事となるよう改善していける

よう頑張ります。よろしくお願いいたします。 

総務 布留川愛花 

 この度、生徒会総務に当選しました、2 年 2 組の布留川愛花です。私はこの学校をより良くしていくため

に、挨拶で笑顔あふれる学校をつくるという公約を掲げました。挨拶が行き交う、明るい学校を目指し、日々

取り組んでいきます。精一杯頑張りますので、よろしくお願いします。 

生活安全委員長 飯田陽葉 

 私は選挙の公約として、挨拶に力を入れ、朝の挨拶運動を生活安全委員の常時活動とすることを掲げました。

日常生活の中で、挨拶はとても大切なことです。日々の挨拶を心がけ、気持ちの良い学校生活が送れる北中学

校にするために、一生懸命頑張ります。 

学習図書委員長 原田桧樹 

 学習図書委員長になりました、２年１組の原田桧樹です。僕は北中学校の学力を上げるために、公約として

「授業と家庭学習への取り組みの徹底」を掲げました。皆が授業に集中できるような環境や雰囲気をつくり、

皆の意識が高まるように家庭学習強化週間を設けます。また、読書活動の活発化にも力を入れていきます。よ

ろしくお願いします。 

美化委員長 水﨑美優 

 この度、美化委員長になりました、２年２組の水﨑美優です。私が立候補した理由は、北中学校が整理整頓

のできる学校にしたいと思ったからです。そのため私は、一人一人が整理整頓をできるよう、呼びかけをした

り、ロッカー点検を徹底したりするなど、より良い北中学校になるように活動していきます。応援よろしくお

願いします。 



 

 

保健福祉委員長 坂本璃穏 

 新保健福祉委員長に選ばれました、２年１組の坂本璃穏です。私の掲げる公約は、立会演説会で宣言したと

おり、生徒が健康的、衛生的に学校生活を送れるようにサポートしていくことです。北中学校をさらに良くす

るため、手洗いやうがいの徹底から、季節ごとに注意喚起をするなど、様々な方面からサポートしていきます。

ご協力よろしくお願いします。 

情報合唱委員長 石渡彩也香 

 任命式で正式に委員長となります。2学年が中心となる次期となりました。歌声活動を今まで以上に頑張っ

ていきましょう。そのために、私は全力でサポートします。また、放送では、1年間を通して行事に合わせた

内容を企画したり、リクエスト企画を募集したりしていきます。募集をお願いするときは、たくさん応募して

ください。 

社会体験学習について 

 

10月 7日（月）の週に、事業所ごとに電話のかけ方を練習し、実際にリーダーを中心として

事業所にアポイントメントをとる電話をかけました。大人を相手に電話をかける機会はなかなか

ありませんから、とても緊張したことと思います。真剣な表情で、丁寧に電話対応する生徒たち

の姿が印象的でした。 

 

10 月 29 日（火）には、事前打合せがありました。送迎にご協力いただいた保護者の皆さま

におかれましては、ご多忙の中でお時間を設けていただきましたこと、心より感謝申し上げます。

当日はあいにくの雨でしたが、教室から出発する生徒たちの表情、出で立ちは、心なしか輝いて

おり、頼もしく見えました。 

生徒の皆さん、事前打合せはいかがでしたか？担当の方と、当日の業務内容や持ち物など確認

することができたことと思います。社会体験学習当日、忘れ物や時間に気をつけて活動してくだ

さい。そしてひとつ、お願いがあります。「皆さんの安全が第一」と言うことを覚えておいてほし

いのです。社会体験学習において、生徒の皆さんが「学校では経験できないことをたくさん学ぶ

こと」が、私たち教職員、そして、協力してくださる全ての方々の願いだと思います。しかし、

1番の願いは「ケガをせず、安全に体験活動をしてくること」です。 

例えば、移動中は交通ルールを守れましたか？担当の先生に提出した道を通って移動すること

ができましたか？帰宅後の学校連絡は忘れずにできたでしょうか？些細なことに思えるかもし

れませんが、これらは皆さんの命に関わることです。皆さんが通る予定の道で交通指導していて

も、皆さんが通らないとき。家に着いているはずの時間なのに連絡がこないとき。様々な場面で、

私たち教職員は皆さんが無事なのか心配になります。どうか、「連絡・報告・相談」や、ルールの

遵守を徹底するようにしてください。 


